



**VALERY GERGIEV, Director**

Director Artístico y General del Teatro Mariinsky

Valery Gergiev es un vívido representante de la escuela de dirección de San Petersburgo. Su debut como director en el Teatro Mariinsky (entonces Kirov) llegó en 1978 con Guerra y Paz de Prokofiev. En 1988 Valery Gergiev fue nombrado Director Musical del Teatro Mariinsky, y en 1996 se convirtió en su Director Artístico y General.

Con su llegada al frente de la institución, se convirtió en tradición celebrar aniversarios de ilustres compositores en importantes festivales celebrados para la ocasión. Estos festivales vieron representaciones no solo de partituras bien conocidas sino también de obras raramente interpretadas o nunca antes puestas en escena. Gracias a los esfuerzos de Gergiev, el Teatro Mariinsky presentó las óperas de Wagner, y en 2003 interpretó completa la tetralogía de El Anillo de los Nibelungos. Esa fue la primera producción rusa integra del Anillo después de un intervalo de casi un siglo y la primera en Rusia que se realizó en el original alemán.

Bajo la dirección de Gergiev, el Teatro Mariinsky se ha convertido en una importante complejo de teatros y conciertos, sin parangón en ninguna otra parte del mundo. Sus proyectos realizados en el Teatro Mariinsky incluyen retransmisiones por radio y TV, emisiones via internet, y la creación de un estudio de grabación.

La Orquesta del Mariinsky, bajo la batuta de Gergiev, ha escalado nuevas fronteras, asimilando no solo partituras de ópera y ballet, sino también un extenso repertorio de música sinfónica que incluye obras de Beethoven, Brahms, Tchaikovsky, Mahler, Prokofiev, Shostakovich y muchos otros compositores.

Las actividades internacionales de Valery Gergiev no son menos intensas. Después de haber debutado en 1991 en la Bayerische Staatsoper, en 1993 en el Covent Garden y en 1994 en la Metropolitan Opera, continúa colaborando con éxito con los grandes teatros de ópera del mundo. De 1995 a 2008 Gergiev fue Director Principal de la Filarmónica de Rotterdam (sigue siendo su director honorario), y de 2007 a 2015 de la London Symphony Orchestra. Desde el otoño de 2015, es Titular de la Filarmónica de Munich.

Valery Gergiev es el fundador y director de prestigiosos festivales internacionales, entre ellos Stars of the White Nights (desde 1993) y el Moscow Easter Festival (desde 2002). Desde 2011, ha dirigido el comité organizador del Concurso Internacional Tchaikovsky.

Las actividades musicales y públicas de Valery Gergiev le han otorgado prestigiosos reconocimientos estatales en Rusia, Armenia, Bulgaria, Alemania, Italia, Países Bajos, Polonia, Francia y Japón.